

Mannheim

RFID für Bibliothek

[4.3.2009] Auf RFID-Technologie setzt die Stadtbibliothek Mannheim und hat hierzu der Firma EasyCheck einen entsprechenden Auftrag erteilt.

Die Stadtbibliothek Mannheim hat der Firma EasyCheck den Auftrag über ein RFID-System erteilt. Wie das Unternehmen mitteilt, soll das Projekt mit Installationen in der Zentralen Kinder- und Jugendbibliothek sowie in der Schulbibliothekarischen Arbeitsstelle starten. Es folgen die Zentral- und die Musikbibliothek. Auch in den elf Zweigstellen ist die RFID-Installation denkbar. Geplant ist, neben Theken- und Selbstverbuchung die Mediensicherung, ergänzt durch ein Besucherzählgerät, einzuführen. Langfristig sind Rückgabeautomaten mit Sortieranlagen und ein Kassenautomat vorgesehen. (rt)

<http://www.stadtbibliothek.mannheim.de>

<http://www.easycheck.org>

Stichwörter: Stadtbibliothek Mannheim, EasyCheck, Bibliothekswesen, RFID-Technologie

Quelle: www.kommune21.de